

17 años de historia del Centro Cultural Gabriel García Márquez

"La arquitectura está hecha para ser vista, vivida y usada, tanto por a quien le pertenece, como por todas aquellas personas que son testigos de su presencia en la ciudad. La arquitectura es un bien común".

Rogelio Salmona



El predio fue adquirido en 2003, y la construcción de sus 9.500 m² en cinco niveles tardó tres años. En su diseño se tuvo en cuenta la inclinación del terreno, las construcciones vecinas, su vínculo con el centro histórico de Bogotá y su conexión con los cerros orientales. Diseñado por el arquitecto **Rogelio Salmona** para albergar la sede principal del **Fondo de Cultura Económica en Colombia**, el **Centro Cultural Gabriel García Márquez (CCGGM)** rápidamente se convirtió, gracias a sus salas, plazas y terrazas, en un punto de encuentro, un foco de conocimiento y una referencia arquitectónica.

Galardonado con el **Premio Excelencia en Concreto en 2008** y declarado **Bien de Interés Cultural del Ámbito Nacional en 2017**, este edificio es mucho más que sus elementos estructurales: ha sido testigo de **17 años de encuentros, lecturas y diálogos** que le han dado vida desde su inauguración en 2008.

Hoy celebramos este aniversario como una oportunidad para reconocer el papel que ustedes, quienes nos acompañan, han jugado en construir lo que somos. Los invitamos a ser parte de esta celebración, porque más que un espacio, el **CCGGM** es una experiencia compartida que continúa creciendo con **cada paso que damos juntos**.